
2023年外联部工作报告(通用5篇)
报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，报告帮助人们了解特定问题或
情况，并提供解决方案或建议。这里我整理了一些优秀的报
告范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

外联部工作报告篇一

尊敬的各位学长、同学们：

大家下午好！

很高兴，能够进入到复试阶段。开学两个月以来，通过对学
生会工作的了解，更加坚定了我进入外联部的决心！

加入学生会，对我来说是一种全新的人生体验。曾经看过一
部电影，叫赤壁。里面诸葛亮说了一句非常经典的话，他说，
什么都会一点，生活才更好一点。我很喜欢这句话，于是又
做了一个小小的改动来作：什么都体验一点，生活才更好一
点。我总认为，人生一世草木一秋，造物者既然赋予了我们
宝贵的生命，那我们就要善待生命，实现生命的价值。人一
生不可能是一成不变的，总需要这样那样的全新的体验。所
以，我站在这里，参加竞选学生会成员。我不想我的大学生
涯是那么的平凡与枯燥，不想当我白发苍苍的时候暮然回首，
哇塞，我四年的大学生活白过了。所以请各位学长能够给我
这个机会。

我的初高中都是很普通的学校，根本没有什么学生会的概念。
每天都是三点一线的重复生活。到了大学，我相信每一名大
一新生都会发现，在这里我们显得那样的稚嫩。无论是社会
阅历还是生活经验，好像我们的年龄都长在了身上一样。所
以我们需要锻炼。我印象最深的'就是在高考结束后，在步步



高连锁店里工作的一份难忘经历。那让我真正的懂得了自己
的不足。所以我想好好的磨练一下自己的能力。而外联部正
好为我们提供了这样一个平台。外联部广泛的与外界交流沟
通，不仅将外界的信息带进校园，更将很多的优秀理工人带
到社会，使哈理工在社会上得到更多的认可。所以我迫切的
希望，我能够成为这其中的一份子。

我是一个办事非常认真的一个人。我会非常努力认真的完成
学校交给我的每一项任务。或许我不是最优秀的，但我敢保
证我是最努力的。我的座右铭是：贵在坚持，难再坚持，赢
在坚持。我不会害怕困难，相反我喜欢挑战。所以我选择外
联部，在大学生涯中，充分的锻炼自己。天才、骄子的光环
不会出现在我的头上，我只是一个普通人。但我会用我的实
际行动证明，选择我，不会错。

希望各位学长能够相信我，让我加入外联部，我不会让你们
失望的。谢谢。

外联部工作报告篇二

我是外联部xx部长黄xx，进入学生会外联部已有2年多了，感
触颇深!学到的东西也是很多的!当然在这里要感谢学生会全
体成员，最要感谢的是我部门xx副部长xxx!真的是她教会了
我很多东西，在她身上学会了冷静 沉着 从容地应对每件事
务!也要感谢09各位师弟师妹的配合，他们几个真的很听话，
很乖!才可以让我各项工作得以圆满完成!

在这两年多来，我主要工作有如下几点吧：

二：拉赞助，在我们系搞的几个活动，如圣诞晚会，外语风
采大赛等都活动都成功的拉到了赞助，或许你们会说，就那
么几百块钱!可是这几百块钱，对于现在的商家来说，是多么
大的一笔数目，我们跑遍了整个端州，我这个路痴都变成地
图了。无论天气怎样，工作多多，我们也会继续加油!因为这



是我们的工作，我们的选择!我们就会勇往直前!

三：内外交流，我一直都说，外联外联，就是与外沟通，与
外联系。我们不止要在学校与其他机构部门沟通之余，还要
与肇庆各大高校如科技学院，肇庆学院，金融学院，医专等
联系，更好的理解彼此，也方便各个活动中能邀请到各高校
做嘉宾，此外，也有利我们的工作上的交流，如何更好的拉
到赞助!

四：培训新生，从xx到xx这两届，我们部门两个xx的都呕心
沥血，可谓是倾囊相助，带09的上战场，拉赞助，培训写活
动方案及赞助方案。到今年的xx的也是我们两位老人家出面，
带他们拉赞助，教他们写活动方案，赞助方案，总结，计划，
现在他们各个都没问题了，在这几点上，我们也想这是我们
为外联部做多最后的一件事吧!

五：其他事宜，比如说接新生，运动会，协助其他部门完成
各个活动的其他事宜，在过去的两届新生，我们部门两个xx
都积极上阵，除了迎接新生之余，还有寻觅适合外联部的人
才。这也是我们外联部报告人数多的原因之一吧!在每个活动
中，我们除了在外拉赞助之后，回校后还要协助其他部门完
成工作!

以上就是我这两年来的主要工作，我们一直不断努力，不断
前进，我们的努力并没有白费，在今年很有幸的获得了院颁
发的“优秀部长”及我们系的“优秀学生干部” 的荣誉称号。
最后，我想说的就是：外联部真的很辛苦，但是，我们学到
的东西是无法来言语来表达的，我们也很开心，很荣幸加入
外联部，因为有我，因为有你，曾毅欣。外联部才能这么成
功!谢谢!

外联部工作报告篇三

我是外联部xx部长黄，进入学生会外联部已有2年多了，感触



颇深!学到的东西也是很多的!当然在这里要感谢学生会全体
成员，最要感谢的是我部门副部长曾毅欣!真的是她教会了我
很多东西，在她身上学会了冷静沉着从容地应对每件事务!也
要感谢09各位师弟师妹的配合，他们几个真的很听话，很乖!
才可以让我各项工作得以圆满完成!

在这两年多来，我主要工作有如下几点吧：

二、拉赞助，在我们系搞的几个活动，如圣诞晚会，外语风
采大赛等都活动都成功的拉到了赞助，或许你们会说，就那
么几百块钱!可是这几百块钱，对于现在的商家来说，是多么
大的一笔数目，我们跑遍了整个端州，我这个路痴都变成地
图了。无论天气怎样，工作多多，我们也会继续加油!因为这
是我们的工作，我们的选择!我们就会勇往直前!

三、内外交流，我一直都说，外联外联，就是与外沟通，与
外联系。我们不止要在学校与其他机构部门沟通之余，还要
与肇庆各大高校如科技学院，肇庆学院，金融学院，医专等
联系，更好的理解彼此，也方便各个活动中能邀请到各高校
做嘉宾，此外，也有利我们的工作上的交流，如何更好的拉
到赞助!

四、培训新生，从到这两届，我们部门两个都呕心沥血，可
谓是倾囊相助，带09的上战场，拉赞助，培训写活动方案及
赞助方案。到今年的也是我们两位老人家出面，带他们拉赞
助，教他们写活动方案，赞助方案，总结，计划，现在他们
各个都没问题了，在这几点上，我们也想这是我们为外联部
做多最后的一件事吧!

五、其他事宜，比如说接新生，运动会，协助其他部门完成
各个活动的其他事宜，在过去的两届新生，我们部门两个都
积极上阵，除了迎接新生之余，还有寻觅适合外联部的人才。
这也是我们外联部报告人数多的原因之一吧!在每个活动中，
我们除了在外拉赞助之后，回校后还要协助其他部门完成工



作!

以上就是我这两年来的主要工作，我们一直不断努力，不断
前进，我们的努力并没有白费，在今年很有幸的获得了院颁
发的"优秀部长"及我们系的"优秀学生干部"的荣誉称号。最
后，我想说的就是：外联部真的很辛苦，但是，我们学到的
东西是无法来言语来表达的，我们也很开心，很荣幸加入外
联部，因为有我，因为有你，曾xx。外联部才能这么成功!谢
谢!

外联部工作报告篇四

转眼间，本学期的学习生活即将结束。在这一学期里，外联
部全体干事在院主席团的领导之下、在其他兄弟部门的大力
协助下、在全体干事的积极支持下，开展了一系列卓有成效
的工作。取得了一定的成绩，也吸取了许多失败的经验。外
联部作为学生会外联内引的一个窗口，是一个工作环境相对
灵活的部门，本学期外联部的主要工作是加强校内外的联系，
为学院开展的各项活动提供资金，做好活动主办方与赞助方
之间的协调工作，扩大院系影响力，加强与其他院校联系的
作用。

外联部本学期主要工作

(1)、迎接新生

在大一新生来校报到期间，外联部所有部长及老干事，都主
动参与到接新工作中去，帮他们报名，送他们去宿舍，让新
生尽快安定下来，带领新生了解新的学习和生活环境，同时
积极帮助新生融入南通职业大学这个大家庭中来。

(2)、招纳新干事

外联部老干事通过在自习室、宿舍等地方的宣传。招纳新的



学生会干事，经过努力共有150余人报名参加。经过两轮的筛
选，最终外联共吸纳了26名新成员。为学生会的发展注入了
新的动力。

(3)、新老生联谊晚会

在学生会主办的新老生联谊晚会活动中，外联部勇挑重担。
俗话说‘三军未到，粮草先行’，在活动初期，外联部充分
发挥作用，承担了为活动提供资金的责任，部门干事积极参
与，不断在外拉调赞助，作为本次活动的活动经费。同时，
在后期活动的进行中，外联部也积极配合其他部门组织开展
活动，例如布置会场，维持秩序，组织观众，帮助演员做发
型。在这些活动中外联为学生会建立了良好的形象。

总结本学期外联的工作，在提高部门各成员个人工作能力的
同时也提高了这个团队的工作能力，但也发现了许多仍待改
进之处。例如：新干事的纪律意识还不够，在拉赞助的过程
中缺乏勇气，在参加学校的各项活动时不够主动。相信在新
的一年里，我们一定要吸取教训，总结经验。以更加饱满的
热情和务实的工作态度迎接新的挑战。本学期的工作已经基
本告一段落，外联部这学期的成功无不与各干事的努力、其
他各部的配合及主席团的关心息息相关，再次感谢每一位曾
经为外联部努力过、关心过外联部的老师和同学。我们将再
接再厉争取在下学期有更大的进步!

外联部新学年工作计划

(1)、建立一个系统的外联部工作规章、例会制度、干事分工
和培训计划为今后工作的顺利开展奠定基础;开展部内联谊和
干事培训,让干事在精神面貌和能力水平上不断提高，要使外
联部每个成员时刻牢记自己是机械工程学院的一份子，有义
务为机械工程学院服务，做出自己的贡献。

(2)、在部门内部倡导和建立“活泼、创意，团结、浓意，交



流、诚意，行动、有意”部门文化，以活泼灵活的管理模式，
促使部员对工作的认识、方法有所创新、有所创意，形成一
个有创意的团体。部门内部及和学生会各部时刻保持团结，
使学生会成为一个充满“家”的浓意的集体。对待所有人，
与他人交流沟通，都拿起自己最大的诚意。对商家、老师、
同学的承诺在行动时，要对学院有意义，学会奉献。

(3)、外联部的工作应是长期性、持续性的。在平时就要密切
注意一些与同学相关的厂商，发掘潜在的赞助商的合作意向，
及时收集信息，在同学中开展调查，了解同学与商家共同需
要和利益所在，为今后拉赞助提供信息和依据。

(4)、发展与其他高校的友好关系，大力宣传我院的活动，通
过与其他高校的联系交流，把其他高校的特色引入我院，把
我院的特色工作推广到其他高校，达到丰富广大同学的课余
生活，扩展同学的视野，加强高校间联系交流的目的。

(5)、对外要形成规范化、正规化、详细化且有本院特色的合
作方式，在激烈竞争的“外联市场”中抢占先机，争取为学
院作出更大贡献。

南通职业大学机械工程学院

学生会外联部 20xx年x月x日

外联部工作报告篇五

大家好，我是外联部xx部长张存曦，进入乒协外联部已有1年
多了，感触颇深！学到的东西也是很多的！当然在这里要感
谢乒乓球协会全体成员，最要感谢的是我会长沈佳丽！真的
是她教会了我很多东西，在她身上学会了冷静 沉着 从容地
应对每件事务！也要感谢各位师弟师妹的配合，他们几个真
的很听话，很乖！才可以让我各项工作得以圆满完成！



在这两年多来，我主要工作有如下几点吧：

二：拉赞助，在我们搞协会的几个活动，如新生杯，会员培
训等都活动都成功的拉到了赞助，或许你们会说，就那么几
百块钱！可是这几百块钱，对于现在的商家来说，是多么大
的一笔数目，我们跑遍了整个下沙，我这个路痴都变成地图
了。无论天气怎样，工作多多，我们也会继续加油！因为这
是我们的工作，我们的选择！我们就会勇往直前！

三：内外交流，我一直都说，外联外联，就是与外沟通，与
外联系。我们不止要在学校与其他机构部门沟通之余，还要
与商大其他协会如社联等联系，更好的理解彼此，也方便各
个活动中能邀请到各协会做嘉宾，此外，也有利我们的工作
上的交流，如何更好的拉到赞助！

四：培训新生，我们部门两个副部长的都呕心沥血，可谓是
倾囊相助，带11届的上战场，拉赞助，培训写活动方案及赞
助方案,总结，计划，现在他们各个都没问题了，在这几点上，
我们也想这是我们为外联部做多最后的一件事吧！

五：其他事宜，比如说协助其他部门完成各个活动的其他事
宜，在这届新生，我们部门都积极上阵，除了迎接新生之余，
还有寻觅适合外联部的人才。这也是我们外联部报告人数多
的原因之一吧！在每个活动中，我们除了在外拉赞助之后，
回校后还要协助其他部门完成工作！

以上就是我这1年来的主要工作，我们一直不断努力，不断前
进，我们的努力并没有白费，在今年很有幸的获得了”优秀
社团”的荣誉称号。最后，我想说的就是：外联部真的很辛
苦，但是，我们学到的东西是无法来言语来表达的，我们也
很开心，很荣幸加入外联部，因为有我，因为有你！谢谢！


